

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **DEV DAN LIONELL FANSARE**
 No. Induk/NISN : **2557/3131152992**
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS SENGKAN**
 Alamat : **Jalan Kallurang Km 7**

Kelas : **III A**
 Semester : **Gasal**
 Tahun Pelajaran : **2021 / 2022**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Dev dan Lionell Fansare baik pada sikap ketaatan beribadah, cinta pada sesama, berdoa sebelum melakukan kegiatan.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Dev dan Lionell Fansare baik dalam bersikap disiplin, tanggung jawab, santun.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	93	A	Ananda memiliki kemampuan baik dalam memahami kemampuan membedakan yang baik dan buruk adalah anugerah Allah, cukup kemampuan dalam memahami karya keselamatan Allah	87	B	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan perbuatan baik di sekolah, cukup keterampilan dalam menceritakan dan bersyukur atas karya keselamatan Allah
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	89	B	Ananda memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah, cukup kemampuan dalam memahami arti gambar lambang negara	90	B	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam menceritakan pengalaman persatuan dalam keberagaman, baik keterampilan dalam menceritakan arti gambar lambang negara
3	Bahasa Indonesia	70	89	B	Ananda memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui pesan dalam dongeng, baik kemampuan dalam mengetahui informasi melalui wawancara dan teks bacaan	82	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam melaporkan hasil pengamatan ciri-ciri makhluk hidup, cukup keterampilan dalam memeragakan pesan dalam dongeng
4	Matematika	65	86	B	Ananda memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan sifat operasi hitung pada bilangan cacah dan pecahan sederhana dan memahami penyelesaian satuan baku (panjang, berat, dan waktu)	83	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan satuan baku dan menyelesaikan operasi hitung bilangan cacah dan pecahan sederhana
5	IPA							
6	IPS							
7	Seni Budaya dan Keterampilan	70	82	B	Ananda memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami alat musik ritmis dan pola irama pada lagu, cukup kemampuan dalam mengetahui teknik potong, lipat, dan sambung	87	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam membuat karya dekoratif dan dapat menyanyikan lagu dengan intonasi, pengucapan dan irama yang baik.
8	PJOK	75	84	B	Ananda memiliki kemampuan baik dalam memahami kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, manipulatif, cukup kemampuan dalam memahami perlunya memilih makan bergizi dan jajanan sehat untuk kesehatan tubuh	85	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam melaksanakan kegiatan istirahat dengan baik dan mengelompokkan makanan bergizi

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikāt	Deskripsi	Nilai	Pre dikāt	Deskripsi
9. Muatan Lokal								
	a. Bahasa Jawa	60	81	B	Ananda memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami tembang macapat, pucung, cangkriman, dan geguritan dan memahami teks deskriptif tentang kegiatan di sekolah dan di rumah	84	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam menyampaikan teks deskriptif tentang kegiatan di sekolah dan di rumah dan melantunkan tembang macapat pucung, menggunakan cangkriman, dan menyampaikan geguritan
	b. Bahasa Inggris	65	77	B	Ananda memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami kalimat dan teks deskriptif bergambar sangat sederhana secara tepat dan berterima mengenai animals dan electronic devices dan mengetahui kosakata beserta artinya mengenai clothes dan months	89	A	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam mengeja ujaran sangat sederhana secara tepat dan berterima dengan tanda baca yang benar yang melibatkan kata, frasa dan kalimat sangat sederhana mengenai clothes dan months dan menirukan ujaran kosa kata bahasa inggris sangat sederhana secara berterima mengenai animals dan electronic devices
	c. TIK	65	92	A	Ananda memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi menu dalam windows explorer dan mengidentifikasi ikon dalam windows explorer	90	A	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam mampu menggunakan ikon dalam windows explorer sebagai pengolah file dan folder dan mampu menggunakan menu dalam windows explorer sebagai pengolah file dan folder

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Ananda baik dalam mengikuti kegiatan pramuka.
2	Tari	B	Ananda baik dalam mengikuti kegiatan tari.
3			
4			

D. SARAN-SARAN

Ananda Devdan Lionell Fansare, cukup baik hasil yang diperoleh, tetap belajar dan harus lebih giat lagi agar prestasinya tercapai !

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	110 Cm.	- Cm.
2.	Berat Badan	30 Kg.	- Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Berlubang
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Sieman, 18 Desember 2021

Wali Kelas

Maria Karina
Maria Karina (Tresnamurti), S.Pd.
G.9574

